



三芳町 AR

検索

↓地域の皆さんを守る、三芳町消防団新役員の皆さん。



## 自分の地域は、自分たちが守る 三芳町消防団の新役員が決定

消防団員の皆さんは、他の職業に従事しながら災害時には消防署員と協力、地域のために夜間巡回などの活動を行っています。このたび新役員が決定しましたのでご紹介します。(敬称略・○数字は分団)《前列/鈴木紀啓団長(中央)/清水邦宏副団長(左)/鈴木秀幸副団長(右)》《後列左から各分団長①富岡健太郎/②中嶋剣太郎/③小山幸宏/④江原義則/⑤山田豊治》

↓寄贈されてきたかわいい人形が皆さんをお待ちしています。



## ひな人形が皆さんをお出迎え 歴史民俗資料館ひな人形展開催中

4月5日(日)まで歴史民俗資料館で「ひな人形展」が行われています。なぜ4月まで?と思うかもしれませんが、三芳町ではかつて月遅れの4月3日に行われていたそうです。子どもの成長を見届け、役割を終えたひな人形が数多く資料館に寄贈されてきました。今回の企画展ではその人形も展示していて、入館は無料です。ぜひお越しください。

↓埼玉県では1団体のみの表彰旗。全国でも約40団体のみの表彰。



## 三芳町消防団が消防庁から表彰 表彰旗を授与、地域活動の功績

三芳町消防団員のさまざまな功績が認められ、2月26日に地域活動表彰を、3月6日には表彰旗を消防庁長官から授与され表彰されました。地域活動表彰は埼玉県内でも5団体、そして表彰旗授与は県内で三芳町消防団のみ(全国で約40団体が授与)。私たちが暮らす三芳町に素晴らしい消防団の皆さんがいることは、町の誇り、そして宝です。

↓修了式後に記念撮影を行いました。写真は藤久保教室です。



## 共に学び、楽しむ大学 三芳町高齢大学修了式を開催

2月27日(金)、藤久保公民館で高齢大学の修了式が行われました。藤久保・中央・竹間沢の各教室が集まり、修了者は209人でした。さまざまな知識と経験を持つ満60歳以上が集まる高齢大学。学び、楽しむ大学として毎回好評を得ています。次回の受講生募集を4月23日(水)から開始します。詳細はP10のインフォメーションプラスに掲載していますのでご覧ください。

いいね三芳町

検索



## たすきに想いをのせ つないだココロ

第46回入間東部地区駅伝競走大会

2月22日(日)、101チームが参加し、開催された今大会。ふじみ野市立大井東中学校をスタートし、ゴールをする5区間20kmのコースを舞台に行われました。今年行われた都道府県対抗男子駅伝で埼玉県が初優勝した時の5区の走者、藤久保中学校出身の小笹椋さんも参加(大写真)。区間賞に輝きました。



↑ゴールの大井東中学校に駆け込む選手たちを多くの人が出迎えました。

↓集めた落ち葉をカゴいっぱいになるまで踏み込んで入れます。



## みよし野菜の原点は落ち葉 体験落ち葉掃きを平地林で開催

2月7日(土)、約60人が体験落ち葉掃きに参加しました。今年は落ち葉を集める技術を体感してもらおうと「落ち葉持ち上げコンテスト」も実施。落ち葉がバラバラ落ちてしまい悪戦苦闘する参加者でしたが、最後に三芳町川越いも振興会長がお手本を見せると、その量の多さに驚きの声。集められた落ち葉は1~2年後に堆肥として使われ、おいしいみよし野菜が作られます。

↓東上ガス株式会社清水社長と林町長が今後20年間の協力体制を確認。



## 再生可能エネルギーの活用を 町有施設屋根貸し太陽光発電事業

3月11日(水)、太陽光発電事業の調印式が行われました。小中学校6校、竹間沢公民館・出張所などの屋根を設置事業者(株式会社ウエストエネルギーソリューション、東上ガス株式会社)に20年間貸し付け、この事業を事業者が行います。これにより町にとって、災害時の電力確保や学校での環境教育、さらに貸し付け使用料や固定資産税の収入確保につながります。